
compte rendu de la réunion du**13  

octobre 

> 2015**.* 

>  

>  

> Présents: M ASSELIN Patrick, Mr DACY Jean Charles, Mme  

LENGAGNE 

> Virginie, Mme BRICHE Amandine, Mr CAMUS Michel, Mme CAENES  

Brigitte, 

> Mme CLERBOUT Juliette, Mme PERODIE Valérie, Mr LAGACHE Daniel,  

Mr DEBLONDE 

> Yves , Mr RUIZ Philippe,Mr AMBROSINO DI MICCIO Antoine, 

>  

> Excusés: Mme Roussel Soraya, Mr et Mme DEVIENNE. 

>  

>  

>  

>  

>  

> Absents: Mr MISSANA Yves, ,Mr LEBLANC Gérard, Mme Berteloot  

Nancy, 

>  

> Mme Pierru Patricia, Mme Delaire Yolande, Mme Pierru 

> Henri, Mr REBERGUE Pierre, 

>  

>  

>  

>  

>  

> Secrétaire: M. P Asselin 

>  

>  

>  

> *Invité permanent*: M. CARON directeur de l'école Camus 

>  

> *Invités:* parents d'élèves ayant participé à la manifestation - Mme  

Marcq 

>  

>  

> - Mme Caenes 

>  

>  

> - 

> Mme Magrit 

>  

>  

> - Mme Lainé 

>  

>  

> - Mme Dufour qui s'est excusée pour ne pouvoir être présente. 

>  

> En guise de remerciement à toutes les personnes qui ont œuvré pour le  



bon 

> fonctionnement du vide grenier, nous avons d'abord dégusté une petite 

> collation. 

>  

> Bilan de ce premier vide grenier : dans l'ensemble il a été très positif. 

>  

> - 62 tables louées . 

>  

> - Bénéfice net :402,18 € qui revient bien sur au profit de l'école Camus. 

>  

>  

> *Les points positifs:* La manifestation s'est déroulée sous abri. 

>  

> La Présence des tables et des chaises a 

> été très appréciée selon les dires des exposants. 

>  

> Le Déchargement était à proximité. 

>  

> Les exposants pouvaient bénéficier des 

> commodités. 

>  

>  

> *Les points à améliorer :* il n'est pas apparu de publicité dans "city 

> loisir" malgré que la demande ait été faite. 

>  

> Il faut s'inscrire dans le site "vide grenier" et sur celui officiel des 

> brocantes 

>  

> Il semble que les gens ont eu des difficultés à trouver le lieu (manque 

> d'indication) ; il faut mettre plus de panneaux, plus grands et plusieurs 

> jours avant. 

>  

> Il y avait trop de courant d'air, il faut fermer les portes d'un coté 

> (faire un accès par la cour de l'école) 

>  

> La date fin de mois n'est pas bien choisie, il faut la faire mi septembre. 

>  

>  

> Après une première expérience, nous ne pouvons pas mettre plus de 46  

tables 

> à l'intérieur de l'établissement (au lieu de 57 initialement prévues) . 

>  

> Il faut changer le thème "brocante intérieure", en "brocante couverte". 

>  

> Monsieur CARON est resté "bloqué" tout le WE sur le site car il est le  

seul 

> mandataire. Il faudra voir avec la mairie s'il y a une possibilité de 

> mettre d'autres mandataires pour le décharger. 

>  

> Pour agrémenter la brocante, on pourrait mettre des structures  

gonflables 

> pour les enfants, animations portées par les gens du quartier. 



>  

>  

> Il faut passer en mairie au plus tard fin octobre pour s'inscrire au 

> calendrier des brocantes : (programmation de la prochaine brocante le  

11 

> septembre 2016) ,la démarche sera effectuée par M. Caron. 

>  

> Des membres du comité aimeraient qu'on organise une autre brocante  

dans le 

> quartier des chanteurs dans le courant de mai 2016. 

>  

> *Rappel pour la mairie :* 

>  

> M. Lagache rappelle le sondage concernant le sens unique rue L.  

Braille. 

>  

>  

> Des habitants du square Marcel Pagnol demandent de tracer des lignes 

> blanches pour délimiter les parkings ; actuellement les gens se 

> stationnent un peu n'importe comment. (Parking se trouvant juste  

derrière 

> le magasin ALDI) 

>  

>  

> *Prochaine Réunion le Mardi 15 décembre 18h30 à l'école Camus.* 

>  

> A l'ordre du jour : 

>  

> - Election du Président et Vice président. 

>  

>  

>  

> - Le président souhaite un vote pour l'organisation d'une brocante 

> quartier des chanteurs courant mai 2016, afin de connaître les  

personnes 

> qui sont désireuses d'être actives dans l'organisation de celle-ci. Il lui 

> semble que deux brocantes organisées par le comité c'est beaucoup,  

il y a 

> déjà pas mal de brocantes dans la ville, on pourrait se consacrer à 

> d'autres activités ( par ex. visite de la médiathèque, visite de notre 

> maire, rencontre avec d'autres comités de quartier pour échanger nos 

> idées, balade à la découverte de notre ville etc....) 

>  

>  

>  

> - Divers. 

>  

>  

> Amicalement, 

>  

>  

> Jean-Charles Dacy 



>  

>  

> NB: Rappel habituel pour les deux personnes n'ayant pas de boite e- 

mail, 

> merci de déposer le courrier dans leur boite aux lettres en l'occurrence: 

> .- Madame Valérie Peyrodie chez Monsieur Daniel Lagache 

> - Monsieur Antoine Ambrosino Di Miccio chez Madame Brigitte  

Caenes 

 


